

Bund der Öffentlich bestellten Vermessungsingenieure e.V. Landesgruppe Sachsen

## Feierliche Übergabe der Einladung zum BDVI-Kongress 2010 in Dresden an den sächsischen Ministerpräsidenten





Der Vorsitzende der Landesgruppe Sachsen des BDVI Wolfgang Heide überreichte am 9. Dezember 2009 gemeinsam mit den Abgeordneten des Sächsischen Landtags Marko Schiemann und Volker Bandmann dem sächsischen Ministerpräsidenten Stanislaw Tillich die Einladung zum BDVI-Kongress, der im Jahr 2010 zu Gast in der Landeshauptstadt Dresden sein wird. Herr Schiemann und Herr Bandmann begleiten die Landesgruppe Sachsen des BDVI bereits seit dem Jahr 1990 konstruktiv.

Der Ministerpräsident bedankte sich für die Einladung und sicherte dem Kongress die Unterstützung des Freistaates Sachsen durch Übernahme der Schirmherrschaft zu.

Dresden, 07.01.2010